Respaldan Gestiones de ASI y Cámara

ANEP, FENAPES y SCIS respaldan las ges-tiones que en favor de la Zona Oriental del país es-tán realizando la ASI y la Cámara de Comercio.

Al respecto, hemos reci-bido de ASI el comunicado

oue dice:
En la sede la Asociación
Salvadoreña de Industriales y como resultado de
las gestiones hasta hoy

realizadas por esta enti-dad y la Cámara de Co-mercio e Industria de El Salvador, se reunieron representantes de las demás gremiales empresariales: ANEP, FENAPES y SCIS. con representativos del sector industrial de la zona de oriente, el miércoles 15 del corriente mes, con el objeto de implementar las medidas necesarias que

car alternativas ante la precaria situación en que viven los representantes de este importante sector en aquella zona, como lo es la falta de garantías para sus bienes y sus personas, falta de energía eléctrica, etc. derivados de la ola de violencia que azota a esa región del país

Las resoluciones toma-

gestiones hasta hoy ini-ciadas y demás por iniciarse, con autoridades del Gobierno Central, entida-des autónomas y específicamente con las autoridades monetarias, para la solución de los siguientes problemas: a)- Gestionar por la inmediata instala-ción de una planta generadora de energía eléctrica

la zona oriental; b)- Ges-tionar ante CEL y CAESS se ajusten los cobros de energía eléctrica sobre el consumo y no sobre la demanda mínima, ya que la falta total de energía imposibilita su consumo;

los cargos por intereses so-bre préstamos bancarios para bienes de capital, de acuerdo al tiempo en uso de esos bienes de producción, ya que en 1981 más de

-Favor pase a la página 37.

En Cerro Guazapa

Neutralizan Repetidora de Radio Clandestina

SAN SALVADOR, di-clembre 16. (UPI).—(Por sector noreste del volcán, Raúl Beltrán Bonilla).— donde los guerrilleros han Tropas del gobierno avan-mantenido campamentos zaron durante la noche por escarpadas laderas del volcán Guazapa, apoyadas por artillería y luces de bengala, neutralizando una estación repetidora de frecuencia modulada de los guerrilleros salvadore-

Desde el puesto de man-do en Suchitoto se informó las tropas lograron

sector noreste del volcán, donde los guerrilleros han mantenido campamentos y lugares de adiestramien-

to.
"No podemos precisar
las bajas de ellos porque la operación continúa, pero sí se ha logrado desalojarlos del sector", según fuentes militares en esa localidad.

Las fuentes sostienen que la táctica de utilizar luces de bengala para -Favor pase a la página 35.

Medidas Bancarias Lesionan al Comercio

Algunas de las medidas revisión, porque en verdad que el Banco Central de Reserva ha tomado para importar productos central toramericanos, lesionan al comercio, dice la señorita Blanca Rosa Estrada, a ELI DIARIO DE HOY tan. ese lanso se vence sin EL DIARIO DE HOY

Yo soy vendedora de una casa de representaciones, agrega, y me permito de-cir que algunas de esas prohibiciones han tomado el carácter de exageradas. haciéndose necesaria una

tades que hoy se confron-tan, ese lapso se vence sin que la mercadería haya sido sacada de las aduanas y se le obliga al comer-ciante a hacer nuevo formulario, como si el pedido

-Favor pase a la página 35.

Joaquin Paz Selva, a nombre de la familia Dueñas, muy especialmente de doña Lucrecia Herrera de Dueñas, a la Sociedad de Señoras de la Caridad de San Vicente de Paúl. La señora Elsa Noemi Arias de Graniello, Presidenta, recibió el donativo. De izquierda a derecha, Lidia de Vargas, María E. de López, Enriqueta de Cuéllar, señor Paz Selva, Dr. Trigueros, señora de Graniello, Margarita de Pacheco, Susana de Duke y Abigail de López. En el Bloom

DONATIVO A SAN VICENTE DE PAUL. — Un donativo de cuatrocientos ochenta mil colones, en cuatro casas de sistema mixto y dinero en efectivo, hizo el doctor Guillermo Trigueros h. y don

Inauguran Clínica Donada por la Familia Raubusch

La Clínica de Labio y Paladar Hendido fue inaugurada en el Hospital de Niños "Benjamín de Niños "Benjamín Bloom". Es la primera Unidad reconocida a nivel mundial en Centro Améri-

La creación de la clínica se hizo realidad con el dinero recaudado de la rifa de un vehículo que donó la familia Raubusch, la cual alcanzó la cantidad de semiembros de la familia donante estuvieron presentes para develar una placa donde están grabados los nombres de Richard y Wilfredo Raubusch, ya que en su memoria se funda la clinica.

El doctor Adán Rodríguez, director de la unidad, declara que en

nuestro país es notable la nuestro país es notable la incidencia de la enferme-dad del labio y paladar hendidos, pero en ciertas zonas como San Miguel, Chalatenango y Morazán. Indica que no hay razón para pensar en una sola causa de la enfermedad, pero se nota la incidencia

-Favor pase a la página 33

CCE Discute Elaboración de un Carnet Electoral

La elaboración de un el cual quedará señalado carnet electoral que vendría a sustituir la partida mento de donde es la perde nacimiento, ha comen-zado a discutirse en el Consejo Central de Elec-ciones, según información

Don Eliseo Rovira Mixco, 3er. vocal del CCE, dijo que tentativamente se tiene un proyecto en el cual, al sustituirse la partida de nacimiento, se hará por medio de un carnet en

mento de donde es la per-sona; con otro, su municipio; otro número más daría fe de la partida de nacimiento; un cuarto número marcaria el libro en donde está asentada la partida de nacimiento y el quinto sería para conocer el año de nacimiento del usuario.

Con esa numeración que está proyectada —añade el señor Rovira— se evitarán en el futuro los fraudes

-Favor pase a la página 61.

AEAS Excita a Empresas a **Emitir Desacuerdos**

Excitativa para que o-tras empresas emitan públicamente sus desacuer-dos, hacen miembros de la "Asociación de Empresa-rios de Autobuses Salvado-reños" (AEAS), quienes hace poco publicaron un campo pagado en el cual señalaban las fallas que ellos conocen.

"Una sola golondrina no hace verano", dijo uno de los miembros de AEAS, por lo que se hace necesa-rio que otras entidades de la libre empresa vuelquen sus inquietudes en forma pública, a manera de ir formando un bloque que se volvería indestructible, se-

El problema que abate a los miembros de AEAS es

-Favor pase a la página 27.

Investigan Cobros Extras Consulado en Guatemala

Para estos días se espera una resolución en el caso del Consulado Gene-ral de El Salvador en ral de El Salvador en Guatemala, el cual, según denuncia de salvadoreños que sacaron allá sus pasaportes, cobraran 17 quetzales más en concepto "de horas extras trabajadas para entregarlo el mismo día".

La Cancillería de nues-

tro país ha enviado allá delegados suyos especiales, regados suyos especiales, y se sabe que se encuentran allá delegados de la Corte de Cuentas para investigar la anomalía, que afectó la economía de eco compatriotas que tenían necesidad de sacar en aquella nación hermana tal documento.

Por otra parte algunos -Favor pase a la página 27.

Exaltan Personalidad de Nicolás E. Nasser

En ocasión de la entrega de la "Palma de Oro" 1982 de la "Palma de Oro" 1982, a doña Mary Hasbún v. de Nasser e hijos y familiares que la acompañaron al acto, en la Cámara de Comercio e Industria, el Vicepresidente de esta Institución, don Eduardo Palomo propunció las pronunció las palabras alusivas. La "Palma de Oro", ma-

nifestaron, es un homenaje póstumo al gran empresa-rio y hombre público desa-parecido, don Nicolás Es-

teban Nasser, quien fue un gran impulsor del desarro-llo económico y social de la nación. El Sr. Palomo, entre otras cosas, en su alocución, expresó:
"En todos los órdenes en

que le tocó actuar, nos dejó Nico un abundante testi-monio de su carácter, que reunía la lealtad con la creencia de que sin la amistad nada vale ni signi-fica la vida. Por eso, enri-

-Favor pase a la página 33.



AUMENTA CAPITAL.— Ayer fue firmada la escritura de aumento de capital de ¢ 3.600,000.00 a ¢ 7.000,000.00, de la Asociación de Ahorro y Préstamo "Atlacatl". De izquierda a derecha, sentados, Dr. Alvaro Emilio Mari-no, Lic. Benjamin Cañas, Director Presidente (quien firma la escritura) y Lic. Miguel Angel Hidalgo, Auditor Externo. De pie, Lic. Santos Ismael Portillo Ch., Lic. Alejandro Armas R. y don Francisco Melara Jule.